

Peinture: Khalid El Bekay s'expose en Espagne

Maroc Hebdo
du 29/4 au 5/11

Le peintre marocain Khalid El Bekay expose ses oeuvres les plus récentes au centre culturel Torre Vella de Salou, dans la région de Tarragone, en Espagne. Intitulée Terre, l'exposition donne à voir et à apprécier une nouvelle collection de travaux lithographiques, de gravures et de toiles réalisés par ce jeune artiste marocain qui vit entre l'Espagne



et le Maroc. L'artiste marocain emploie la technique du collage sur bois, sans utiliser d'instruments tranchants. Selon Raquel Medina, critique d'art catalane, les oeuvres exposées par Khalid El Bekay, marquent un tournant décisif dans son parcours. ■